## Bordenauer Jugendprojekt gewinnt Rotary-Preis

Sie bringen mit Partys und anderen Aktionen Farbe ins Leben: Dafür hat das Color my Life!-Team aus Bordenau jetzt den Jugendpreis der Rotarier auf Schloss Landestrost entgegengenommen.



Bordenauer werden mit dem ersten Platz des Rotary Jugendpreises ausgezeichnet: Ole Brackmann (von links), Noah Meyer, Mats Brackmann, Henrik Malbrich, Patric Scheffler und Marcel Malbrich. Quelle: Patricia Chadde

Neustadt. Jugendliche engagieren sich sportlich, sozial und politisch - und fördern dabei viele Jüngere, für die sie zugleich Vorbild sind. Der neunte Jugendpreis des Rotary Clubs Nienburg-Neustadt hat dieses beachtliche Engagement bei einer feierlichen Preisverleihung im Schloss Landestrost jetzt sichtbar werden. Birgit Hammerich, Präsidentin des Rotary Clubs, eröffnete am Dienstag die Feierstunde, bei der die Ausgezeichneten in lockeren Interviews über ihre Ideen, Erfahrungen und Motive berichten konnten. Die junge Leute wirken in Neustadt, Nienburg, Rehburg-Loccum und Stolzenau.

## Anerkennung für überdurchschnittliches Engagement

"Seht das Preisgeld als unsere Anerkennung für euer überdurchschnittliches Engagement", sagte Hammerich. "Ihr seid alle Gewinner." Eine achtköpfige Jury mit Janet Breier, Claus Jezek, Ann Kristin Lustfeld, Tjark Ommen, Isabel Ostermann, Silke Pielhop, Jawid Sadeqi sowie Vertreter der Jugendgruppe Rotaract traf folgende Entscheidung:

## Bordenauer Jugendgruppe hat viel bewegt

Platz 1 geht an Color my life!: Bordenaus Jugendgruppe der Dorfwerkstatt bekommt 1000 Euro. Seit 2015 sind die 17- bis 21-Jährigen um Mats und Ole Brackmann, Henrik und Marcel Malbrich, Noah Meyer und Patric Scheffler aktiv. 2017 organisierten sie Bordenaus erstes Holi-Festival, das wurde und 2019 wieder stattfinden wird. Mit ihren Aktivitäten wollen sie dörfliche Kultur erhalten und entwickeln, weshalb ihnen die frisch eröffnete Begegnungsstätte am Birkenweg wichtig ist. Dort können alle Altersgruppen voneinander profitieren. Alte Traditionen wie Ernte- oder Schützenfest werden durch Color my life! attraktiver für jüngere Einwohner gestaltet - zuletzt

stellten die Organisatoren eine Neonparty am Schützenfestfreitag auf die Beine. Auch beim Kunstund Handwerkermarkt der Dorfwerkstatt engagieren sich die jungen Leute.

(Quelle: Neue Presse vom 2.6.2019)